

令和4年12月6日

ご家族様・関係者様各位

特別養護老人ホームサンホーム鶴間
居宅介護支援センターサンホーム鶴間
施設長 天野 宏一

新型コロナウイルス陽性者の報告について（第1報）

日頃より格別のご高配賜り、厚く御礼申し上げます。

施設内の新型コロナ感染状況のご報告をいたします。

陽性者 介護職員 1名（12月6日 抗原検査にて陽性判定）

上記職員は、最終出勤日は3日、4日夕方より発熱がみられ抗原検査を実施するが陰性。自宅療養にて経過を見ていたが症状継続のため、6日に再度抗原検査にて陽性と判定。

保健所大和センターに報告する。仕事中はサージカルマスクを着用していることを含めて濃厚接触者はいないとの判断です。

職員の抗原検査を実施と確認、介護職員が勤務していたフロアの利用者全員の抗原検査を実施。全員陰性の確認をしました。

直接支援する職員等はN95マスクを着用しての勤務としました。

上記のため、職員・入居者の健康観察を行いながら経過を見ていくこととしました。状況が変わりましたら、適宜ご報告いたします。大変ご心配をおかけしますが、何卒ご了解いただければと思います。

お問い合わせ連絡先
サンホーム鶴間
046-277-0033